

1学期がんばりました！！

体育祭・合同野外体験学習・修学旅行などさまざまな行事があった1学期でしたが、学級みんなで協力して一つ一つの行事を終えることができました。行事の準備をしたり、本番で力を出しきって達成感を味わったりしたことで、4人の主人公たちは体力・精神力ともに大きくレベルアップしたことでしょう。一方で、「もう少しがんばれたな」や「もっとできるようになりたいな」と感じるがあったと思います。それこそがもっと成長できる大切な「気づき」です。今よりもできる自分をめざすために、反省や振り返りをして2学期の自分に「気づき」を生かしてほしいです。

3年生の神部さんが、EF組の代表として1学期を振り返る作文を終業式で発表しました。「今よりもできる自分をめざして」という内容で、できたことばかりでなく、できないことにも目を向け、もっと努力したいという素敵な思いを全校生徒に向けて話すことができました。



夏季休業中、2回出校日があります。いつも通りの時刻に登校します。体操服で登校してよいです。

全校出校日

8月3日（木）

いつも通りの時刻に登校
持ち物：水筒、タオル、夏休み課題
下校：10時30分

学年出校日

8月24日（木）

いつも通りの時刻に登校
持ち物：水筒、タオル、夏休み課題
下校：10時

家の手伝いを積極的にしよう

夏季休業中は、家の手伝いを積極的に行いましょう。掃除や料理は将来の自立に向けたよい練習になります。簡単なものから挑戦して、家電製品の使い方を覚えるのもよし、スーパーの陳列棚にどんな商品が並んでいるか知るのもよしです。家族の一員として、家のことを手伝える時間を有効に活用しましょう。

買い物	掃除	料理	洗濯物	ゴミ出し